

Zu 1. und 2.:

Der Verwaltung liegt ein Antrag vom 23.05.2023 zur Realisierung einer großflächigen Photovoltaikanlage vom örtlichen Versorger vor. Der Errichtung einer Photovoltaikfreiflächenanlage mit sog. Solartischen/Solarpulten widerspricht die derzeitige Darstellung des Flächennutzungsplans der Hansestadt Wipperfürth. Geplant ist die derzeitige Darstellung von einer „Grünfläche mit der Zweckbestimmung Flugplatz“ und „Flächen für die Landwirtschaft“ in ein „Sondergebiet Photovoltaikanlage Sonderlandeplatz“ zu ändern. Der Flächennutzungsplan dient als vorbereitende Bauleitplanung, aus der ein im Parallelverfahren angestrebter Bebauungsplan (verbindliche Bauleitplanung) heraus entwickelt wird.

Das Verfahren soll im Parallelverfahren zum Bauleitplanverfahren Bebauungsplan Nr. 125 PV-Freiflächenanlage Sonderlandeplatz (vgl. TOP 1.4.2) erfolgen.